

start kandidaten nationalratswahl

team pressebilder

leitbild leitantrag standpunkte

mitmachen

kontakt impressum



07.05.2013

Junge ÖVP Vorarlberg:

JVP-Kandidatin Veronika Marte als Zeichen der Verjüngung!

Mit Veronika Marte ist die gemeinsame Spitzenkandidaten von JVP, ÖAAB und Frauenbewegung einstimmig auf Platz 2 der Landesliste gewählt worden. Das ist aus Sicht der Jungen ÖVP ein vorsichtiger Schritt in die richtige Richtung.

Die Junge ÖVP Vorarlberg ist mit der Reihung der Landesliste für die Nationalratswahl im Herbst zufrieden. „Wir halten Veronika Marte als junge, engagierte Frau mit den Kernthemen Bildung, Familie und Jugend für das optimale Signal der ÖVP an die Wähler. Damit setzt die ÖVP ein Zeichen in Richtung urbane und junge Wählerschichten. Gerade Innsbruck und Salzburg haben uns gezeigt wie wichtig eine ausgewogene Liste für einen Wahlerfolg in Ballungsräumen ist,“ ist sich JVP-Obmann Julian Fässler sicher.

Aus Sicht der Jungen ÖVP Vorarlberg würde der Partei eine weitere Verjüngung mit Kandidatinnen wie Marte gut tun. Nach der erfolgreichen Übergabe an den jungen Landeshauptmann Markus Wallner ist es aus Sicht der JVP wichtig, diesen Schwung jetzt nicht zu verlieren. „Wir brauchen keine alten Politiker die uns Jungen auf die Schultern klopfen, sondern eine selbstbewusste ÖVP, die die Verantwortung für die Zukunft auch in jüngere Hände legt. Mit Veronika Marte (Bregenz), Elisabeth Marte und Stephan Türtscher (beide Götzis) haben wir drei hervorragende, fachlich versierte und gut ausgebildete Kandidaten für die Nationalratswahl in Stellung gebracht,“ so Landesobmann Fässler.

Auch bei der Landtagswahl im kommenden Jahr wird die Junge ÖVP mit jungen Kandidaten ins Rennen gehen. Es muss das Ziel aller Parteien sein, dass im Landtag auch wieder unter 30-jährige, gut ausgebildete und kompetente junge Leute vertreten sind.

Die Kandidaten der JVP Vorarlberg für die Nationalratswahl im Herbst 2013

Veronika Marte ist 31 Jahre alt und Sonderschulpädagogin. Marte ist Mitglied in der Bregenzer Stadtvertretung. In der Jungen ÖVP ist sie Landesobmann-Stv. Sie leitet den Familienbund Vorarlberg und engagiert sich im Bundesvorstand der Kinderwelt.

Elisabeth Marte stammt aus Götzis, ist 29 Jahre alt, Angestellte bei Vorarlberg Tourismus und Mitglied in der Götzner Gemeindevertretung. Marte ist Obfrau der Jungen ÖVP Götzis.

Stephan Türtscher studiert Wirtschaftsrecht in Innsbruck. Der 25-jährige ist ebenfalls Mitglied der Gemeindevertretung Götzis. In der JVP koordiniert er die Bemühungen im Bezirk Feldkirch.

suche: →

in:

seite drucken



jvp vorarlberg
römerstraße 12
6900 bregenz

05574/4907-24